



Erfolg für die Tanzgruppe der Elisabethschule

Die Tanzgruppe der Elisabethschule Aichach konnte im Bezirksfinale der schwäbischen Förderschulen in Kempten erneut überzeugen und gewann die Silbermedaille. Mit den Schülern der Tanzgruppe freuten sich auch die Lehrkräfte Kerstin Toasperm und Franz Breitsameter. Erstmals versuchte sich die Tanzgruppe in diesem Jahr am klassischen Standardtanz. Der langsame Walzer und der Paso Doble wurden kreativ zum „langsamen Paso“ variiert. Viele Übungsstunden steckten in der abwechslungsreichen Choreografie, doch dabei verloren die Tänzer nie den Spaß an der Sache. Diese Begeisterungsfähigkeit sah man auch beim Auftritt in Kempten, und umso größer war der Jubel nach der Bekanntgabe des verdienten zweiten Platzes. Im Rahmen der langen Kunstnacht am 28. Juni in der Elisabethschule tritt die Tanzgruppe mit ihrem Siegertanz nochmals auf. Die Besucher sind außerdem dazu eingeladen, an diesem Abend an einem Workshop der Tanzgruppe teilzunehmen.

Foto: Julia Schmaus